

Ressort: Sport

Fußball: Großkreutz ist "überhaupt nicht zufrieden"

Dortmund, 05.12.2012, 14:38 Uhr

GDN - Kevin Großkreutz ist mit seiner aktuellen Situation bei Borussia Dortmund "überhaupt nicht zufrieden". "Natürlich bin ich nicht zufrieden. Wer zufrieden ist, wenn er nicht spielt, der ist falsch in dem Geschäft. Ich bin überhaupt nicht zufrieden", sagte der 24-jährige Mittelfeldspieler im Gespräch mit "Goal.com".

"Ich will spielen und das zählt für mich." Großkreutz hatte beim Bundesliga-Topspiel gegen den deutschen Rekordmeister FC Bayern München, das 1:1 ausgegangen war, 90 Minuten lang auf der Ersatzbank gesessen. Insgesamt stand der Mittelfeldspieler in den 15 Bundesliga-Partien der laufenden Saison lediglich sieben Mal von Beginn an auf dem Platz. Einen Wechsel schloss Großkreutz nicht aus. "Ich habe noch eineinhalb Jahre Vertrag. Ich sehe das locker. Wir werden sehen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-3589/fussball-grosskreutz-ist-ueberhaupt-nicht-zufrieden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619